

Fiestas de MENDAVIA

23-30 de Agosto de 2023



UN CRIANZA PARA QUITARSE EL SOMBRERO

Martín Zurbano

Vivir intensamente



BARON DE LEY



Mª José Verano Elvira
Alcaldesa de Mendavia

SALUDO

Queridos vecinos y vecinas:

Es un motivo de alegría y de orgullo volver a felicitaros las Fiestas Patronales en honor a San Juan Bautista como alcaldesa de Mendavia y hacerlo desde este programa de fiestas elaborado con mucho trabajo de fondo pero también con mucha ilusión y ganas de que todos y todas las disfrutemos. Lo hemos elaborado con la colaboración de asociaciones, enriqueciendo de esta manera los actos que lo componen, y a las cuales les agradezco desde aquí sus aportaciones.

También como siempre quiero agradecer el trabajo a veces desapercibido y menospreciado de los trabajadores y trabajadoras de la brigada de obras del ayuntamiento principalmente durante estos días festivos y que este año queremos reconocer concediéndoles el honor de tirar el Chupinazo.

Espero que todo salga como se merece nuestro pueblo, que disfrutéis al máximo en estos días y os recuerdo que me tenéis a vuestra disposición durante todo el año.

En nombre de la corporación municipal y en el mío propio os deseo que paséis unas Felices Fiestas e insisto en que las vivamos desde la igualdad y el respeto.

Nos vemos el 23 de agosto en la Plaza del Ayuntamiento. No faltéis a la cita.

¡VIVA SAN JUAN BAUTISTA! ¡VIVA MENDAVIA!



M^a José define a las gentes de Mendavia como acogedoras, afables, colaboradoras y trabajadoras.

Ayuntamiento

"Siempre hay cosas que mejorar"

M^a José Verano Elvira, alcaldesa de Mendavia

Tal como nos dice M^a José: "Una vez que tomé la decisión de continuar, lo hago con la misma ilusión y ganas que la primera vez, trabajando para mejorar la vida de los vecinos y vecinas de Mendavia".

Después de estas pasadas elecciones ha sido necesario el diálogo para llegar a un acuerdo de gobierno, ¿han sido negociaciones muy complicadas?

Los pactos de gobierno están a la orden del día y después de las elecciones en Mendavia hicimos un pacto de gobierno PSN PSOE y MD.

Las negociaciones fueron complicadas, sí, y muy largo el proceso, pero lo importante es que llegamos a un acuerdo.

Otra legislatura al frente del Ayuntamiento de Mendavia, ¿cómo encara este nuevo reto?

Una vez que tomé la decisión de continuar, lo hago con la misma ilusión y ganas que la primera vez, ganas de seguir con nuevos proyectos, mejorando Mendavia siempre, trabajando mucho como siempre lo he hecho.

Durante este pasado año, ¿cuáles han sido los proyectos realizados por el Ayuntamiento de Mendavia? ¿Ha habido alguno que no se haya podido sacar adelante?

Los últimos proyectos que se han llevado a cabo son el cambio de césped del campo de fútbol y la reurbanización de la calle Caralagroño. Otra actuación que empezó en la anterior legislatura y que ya se está ejecutando, son las dos pistas de pádel cerradas con un presupuesto de 361.000 € y la urbanización de cuatro par-

"Me gustaría ver la subestación eléctrica en el polígono industrial y la implantación de una empresa grande"

celas en el polígono industrial que empezará próximamente y tiene un presupuesto de ejecución de 190.000€.

En su opinión como alcaldesa de Mendavia, ¿cuál es la necesidad más crucial para la villa en la actualidad?

Hay muchas necesidades, si no lo vería así no sería una buena alcaldesa, porque por muchos proyectos que se lleven a cabo, siempre hay cosas que mejorar y hacer.

Hay necesidades como urbanización de diferentes zonas, en vivienda, en energía eléctrica, ésta última de las más importantes para el futuro de Mendavia.

En un futuro próximo, ¿qué iniciativas van a llevar a cabo para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas de la localidad?

Ya estamos trabajando para poner en marcha el programa electoral con todas las iniciativas que incluía como mejorar calles, urbanizar fases del polígono industrial, mejorar regadíos, las instalaciones deportivas, poner en marcha un servicio de atención psicológica para jóvenes desde 14 años, más vivienda y más asequible para jóvenes, etc.

Después de estos años como alcaldesa, ¿qué nos puede decir de los vecinos y vecinas de Mendavia? ¿Cuál cree que la principal característica que les define?

Siempre Mendavia, sus gentes, han o hemos presumido de ser acogedoras, afables, colaboradoras, gente trabajadora, y así seguimos siendo.

¿Cuál es el sueño de la alcaldesa de Mendavia?

Me gustaría ver la subestación eléctrica en el polígono industrial y la implantación de una empresa grande. Ya vamos avanzado bastante con Iberdrola y va a haber movimiento en el polígono, así que ese sueño espero que no esté muy lejos de hacerse realidad.

También podría salir alguna conservera u otra empresa del pueblo por motivos de ampliación, etc. al polígono.

Pero en definitiva lucho porque los vecinos y vecinas de Mendavia vivan en buenas condiciones, con el mayor número de servicios públicos posibles y de buena calidad, y que se respeten unos a otros. Esa es la base, creo yo.

¿Qué mensaje envía a los mendavieses y mendaviesas estos días de fiesta?

Les diría: Mendavieses, mendaviesas, espero que disfrutéis de estas fiestas patronales, que salgáis de la rutina y que lo hagáis con respeto y tolerancia, que hay que convivir.

*Os deseo
¡Felices Fiestas! ■*



Ayuntamiento Infantil 2023

Corporación chiqui

Niños y niñas de 6º de Primaria con la alcaldesa y diversos concejales y concejalas, para elegir al Ayuntamiento Infantil 2023.



Alcalde

Nicolás Uzqueda Sádaba

Teniente alcaldesa

Katya Fernández Alegría

Concejales/as

Carla González Aramendía
Nagore Suberviola Romero
Daniela Valerio Ortiz
June Pérez Gonzalo
Imán Saidi el Afganistán
Hasta Saidi
Eloy Zalduendo Carrasco
Ander Valerio Ordóñez
Pedro Esteban Portes

Secretaria

Haizea Ordóñez Salvatierra

Juez de Paz

Imanol Zalduendo Alvero

Suplentes

1- Laura Valerio
2- Diego Zalduendo

Ayuntamiento

"De las fiestas, me gusta todo"

*Nicolás Uzqueda Sádaba,
alcalde del Ayuntamiento
Infantil 2023*

Nicolás acaba de terminar 6° de Primaria y aprovecha el verano para pasarlo bien en la piscina con sus amigos. Él será el máximo representante infantil del ayuntamiento mendaviés durante las fiestas de 2023.

¿Qué sentiste cuando te comunicaron la noticia? ¿Qué te ha dicho tu familia?

Me puse muy contento y emocionado por ser el alcalde Chiqui. Mi familia se alegró mucho y me dieron la enhorabuena. Mis abuelos están muy orgullosos y todos me han dicho que disfrute mucho de ese día tan especial.

¿Por qué crees que te han elegido tus compañeros?

Porque decidimos que entre los elegidos, yo fuese el alcalde. Ya que tengo la oportunidad de hacerlo público, desde aquí aprovecho para darles las gracias a mis amigos.

¿Qué es lo que más te gusta de fiestas?

Me gusta todo: el chupinazo, las vacas, las barracas, los gigantes, el ambiente de las fiestas en general y el día del niño, que este año quiero disfrutar a tope.

¿Qué sueles hacer en fiestas de Mendavia?

Voy a muchos actos y a ver las vacas desde los balcones de varios



El alcalde infantil cree que hacen falta más fuentes en Mendavia.

amigos que tengo en la plaza. También salgo con la cuadrilla y con la familia y, entre otras cosas, vamos a las barracas.

¿Cuál es tu lugar favorito en Mendavia?

Ahora, en verano, mi lugar favorito es la piscina porque puedo jugar con mis quint@s y refrescarnos. También me gustan la carrera y la plaza, donde estamos todo el año jugando.

¿Qué crees que necesita tu localidad?

Creo que hacen falta más fuentes para poder beber agua cuando

estamos jugando. También que el centro joven esté más meses abierto.

¿Te gustaría ser alcalde cuando seas mayor?

No lo sé. Si me veo lo suficientemente preparado para serlo, me lo pensaré porque es mucha responsabilidad.

Un deseo y un mensaje para estos días.

Quiero decir a todos los mendaviéses y mendaviesas que disfruten las fiestas porque cuesta mucho que lleguen y se pasan muy rápido. ■

Marcos desea que el programa de actos guste a todo el mundo.



"Son nuestras fiestas y hablan de nosotr@s"

Marcos Vergara Pisón
concejal de Turismo y Festejos

Marcos inicia su andadura en el Ayuntamiento de Mendavia con la ilusión y las ganas de "aportar mi granito de arena para contribuir a hacer de nuestro pueblo un lugar donde todos nos sintamos orgullosos", tal como nos comenta él mismo.

¿Por qué se ha decidido a participar en la política municipal?

La verdad es que nunca me lo había planteado, ni había entrado en mis planes, pero se me dio la oportunidad y tras valorarlo, me decidí. De haberme negado puede que me hubiese arrepentido toda la vida.

La curiosidad de saber cómo funciona un ayuntamiento, junto a mi inquietud y ganas de aportar mi granito de arena para contribuir a hacer de nuestro pueblo un lugar donde todos nos sintamos orgullosos y a gusto, es lo que me animó a decidirme.

¿Cómo han sido estos primeros meses en la concejalía de Turismo y Festejos con tantas fechas señaladas como la Feria de la Denominaciones y las fiestas patronales?

De mucho trabajo, prácticamente sin tiempo para asimilar. De repente, en poco más de un mes, tenía por delante seguramente los dos acontecimientos más grandes del año, en cuanto a turismo y festejos se refiere.

Qué mejor manera de empezar, para aprender y coger experiencia para futuras citas.

¿Cuáles son sus principales retos para esta legislatura que comienza?

Contribuir a que Mendavia siga creciendo, modernizándose, sin

"Tenemos grupos musicales de actualidad, como ETS que viene de arrasar en San Fermines y la Mala Pékora"

olvidarnos de nuestras costumbres ni de nuestra tierra, la cual nos da los tesoros que poseemos y por la cual tenemos que ser y somos, un referente.

Que nuestros jóvenes se sientan seguros, con el mayor número de recursos y servicios posibles, al igual que nuestros mayores.

¿Cuáles van a ser las iniciativas más inmediatas, tanto en Turismo como en Festejos?

Tenemos nuevas ideas y proyectos, que cuando nos sentemos a preparar el año que viene los iremos poniendo encima de la mesa, intentaremos darle una vuelta a lo que ya tenemos, e intentaremos añadir más.

En su opinión, ¿cuál es el plato fuerte de la programación festiva según el sentir popular?

La verdad que no podría decir o quedar con uno, creamos un programa pensando en todo el mun-

do, desde los más pequeños a los más mayores y para diferentes gustos, intentando complacer a la gente.

En estas fiestas de 2023, ¿qué novedades puede destacar en el programa festivo?

Este año, hemos apostado junto a los jóvenes y bajo demanda de la juventud por traer dos grupos musicales de actualidad, como son ETS que viene de arrasar en San Fermines y la Mala Pékora, que esperamos que sea todo un éxito y un acierto para el disfrute de nuestra juventud y la de los alrededores.

¿Cómo suele vivir las fiestas y cómo cree que cambiará su manera de disfrutarlas este año?

Bueno, pues diría que voy completando ciclos, me ha tocado vivir las desde la ilusión del niño que prepara los primeros chamizos, disfrutarlas ya de joven por la calle y bares, también como hostelero en un bar, los últimos años como padre descubriendo actos que desconocía, y este año tendré la oportunidad de vivir las como concejal del ayuntamiento, sin olvidarme de disfrutarlas de alguna de las formas ya citadas anteriormente.

Un mensaje para mendavieses y mendaviesas.

Lo primero que os pediría es que disfrutéis, son días para olvidarnos de la rutina, del trabajo y dejar los problemas a un lado. Disfrutar de nuestras fiestas en familia, con amigos, en la calle, vivir las con intensidad, armonía y respeto.

Son nuestras fiestas y hablan de nosotr@s. ■



"Un reconocimiento a nuestro trabajo que significa mucho para nosotr@s"

Este año 2023, los trabajadores y trabajadora de la Brigada de Servicios Múltiples del Ayuntamiento serán los encargados de disparar el cohete

María José Cobo, encargada; Jacinto Aranega, albañil; Carlos Aramendia, maquinista; José Antonio Díaz de Cerio, palista; José Andrés Fernández, maquinista; Joseba Manu Arrastia, jardinero; Javier Matías, albañil y jardinero, y Sergio Uzqueda, jardinero, son los trabajadores de la Brigada de Servicios Múltiples del Ayuntamiento que este año dispararán el cohete de inicio de fiestas. Por fin, su trabajo, vital para ciudadanos y ciudadanas, se ve reconocido en una fecha crucial en Mendavia.

Este año los trabajadores de la brigada sois las personas encargadas de tirar el cohete. ¿Qué significa este hecho para vosotros?

Es un reconocimiento a nuestro trabajo que significa mucho para nosotros.

¿Qué sentisteis cuando os dieron la noticia y lo comentasteis con los demás?

Fue una noticia que no nos la esperábamos así que la primera reacción fue de alegría y de mucho orgullo al saber que íbamos a estar en el balcón dando comienzo a las fiestas.

¿Habéis decidido quién subirá al balcón y disparará el cohete?

Al balcón subiremos todos pero todavía no hemos decidido quién lanzará el cohete.

Un momento emocionante en el que se suelen decir unas palabras ¿ya habéis pensado cuáles van a ser?

Sí, tenemos pensado que sea un mensaje de agradecimiento por ese momento pero todavía hay que darle forma...

"Nuestro trabajo es muy dinámico y variado"

Vuestro trabajo es fundamental, indispensable y repercute directamente en la calidad de vida de las ciudadanas y ciudadanos. ¿Cómo es el día a día en las distintas áreas?

Nuestro trabajo es muy dinámico y variado. Siempre salimos con una lista de trabajos y se van modificando a lo largo del día y de la semana porque la gente nos va comentando cosas, surgen problemas e intentamos ir adaptándonos a todo.

¿Cómo vais a vivir estas fiestas?

En las fiestas nos turnamos, así que la mitad de las fiestas estamos trabajando, limpiando por la mañana y por la tarde en el encierro y demás eventos; y cuando nos toca librar disfrutamos, comiendo con las cuadrillas, vemos las vacas desde la barrera...

Un deseo y un mensaje para estos días de fiestas

Que disfruten de cada momento con tranquilidad porque son muchos días. ¡Y que no manchen mucho! ■